
 

 
 

  
 

 

             
2^ CONGRESSO PROVINCIALE FLP SCUOLA FOGGIA 

 

La  scuola  che vorremmo: 
                                                                           

Qualità del servizio e valorizzazione del personale 
 
Presentazione  
Dott.ssa Maria Antonia Camarca 
Segretario Provinciale FLP SCUOLA FOGGIA 
 
 
Carissime iscritte ed iscritti, 
Carissimi simpatizzanti e amici qui presenti,  
 
Innanzi tutto consentitemi di porgere a tutti voi il mio personale ringraziamento per essere intervenuti oggi 
alla Celebrazione del nostro 2^ Congresso Provinciale FLP SCUOLA FOGGIA. 
 
E’ un giorno importante per noi tutti, perché segna la fine del percorso che 5 anni fa abbiamo intrapreso 
insieme e che giorno per giorno ha visto sempre più crescere la nostra “famiglia sindacale”. 
 
E’ stata ed è una esperienza esaltante: Fatta di tanta amicizia, di rapporti veri, di relazioni durevoli che mi 
hanno fatto crescere sul piano senz’altro sindacale ma anche, e molto, sul piano professionale ed umano. 
 
Ringrazio la dirigente dell’ufficio scolastico provinciale di Foggia che, per impegni personali non è qui con 
noi, e che ha delegato il prof.Scrocchia a rappresentarla. Ringrazio anche i dirigenti scolastici che mi hanno 
fatto tenere i loro saluti e gli altri che sono qui presenti. 
 
Ma consentitemi anche di ringraziare  tutta la Segreteria Provinciale uscente – Antonella Rizzi, Antonio 
Mantova, Claudio Colecchia, Raffaella Mancini, Giuseppe De Sabato, che mi hanno  accompagnato e 
supportato in questi anni, ringrazio per la collaborazione offertami Antonio Basanisi,  Luigi Fabbrizio, 
Carmela Frascella,  i collaboratori Giulio Tancredi, Angela Conte e Renato Mantova, il nuovo arrivato fra noi, il 
responsabile della comunicazione Roberto Notarangelo. e tutti coloro che, iscritti e non iscritti,  in questi anni 
ci hanno dato fiducia candidandosi nelle nostre liste RSU. 
 
Un ringraziamento lo porgo anche ai Dirigenti Scolastici che mi hanno offerto la possibilità di organizzare 
attività formative per gli iscritti, e, a quanti, sono intervenuti in qualità di relatori. 
 
Molto di quello fatto per gli iscritti, specialmente nel campo giudiziario, non sarebbe stato possibile senza la 
continua assistenza legale dello Studio Parisi – Morelli e di Nicola Parisi in particolare, che ringrazio di vero 
cuore. 
 
Ringrazio due splendide amiche: le insegnanti Anna Bizzoca e Costantina D’Ambrosio che con spirito di 
servizio e di autentico attaccamento al sindacato hanno ritenuto di aprire una sede staccata della FLP 
SCUOLA FOGGIA nella città di Apricena. 
 
Ringrazio l’Ufficio Scolastico Provinciale  e tutti i funzionari e gli impiegati che ci hanno sempre accolto per 
un confronto sereno e costruttivo per la soluzione dei problemi del personale della scuola.  
Spero di non aver dimenticato nessuno, anzi sicuramente sì, ho dimenticato di ringraziare due persone per me 
indispensabili: 

 la MIA DIRIGENTE SCOLASTICA DI OGGI la dott.ssa Conte Irma Immacolata 
Per quanto fa nell’ambito della nostra scuola e per come mi incoraggia ad andare avanti,  
 

 E la MIA EX DIRIGENTE SCOLASTICA E AMICA RAFFAELLA MANCINI. SAPPI CHE SENZA 
DI TE NULLA SAREBBE STATO POSSIBILE ED E’ POSSIBILE ANCORA. GRAZIE 
RAFFAELLA A NOME MIO E DI TUTTI.  

 



 
 
 
 
Come dicevo, prima, oggi celebriamo il nostro secondo congresso provinciale, in preparazione del Congresso 
Nazionale che si terrà nel mese di Ottobre p.v. 
 
Il tema scelto per la celebrazione del congresso è di estrema importanza, ma lascio ai nostri due relatori, 
illustrare il perché di questo tema e la posizione della FLP SCUOLA FOGGIA 
 
Io intendo sottolineare come questo sindacato, nato 8  anni fa e precisamente a Luglio 2011 con appena 20 e 
dico 20 iscritti , per iniziativa di alcuni “coraggiosi” docenti e personale ata, ha visto di anno in anno, crescere 
le adesioni, migliorare i servizi di consulenza ed assistenza, dotarsi di strumenti di comunicazione che, seppur  
necessitano di continuo aggiornamento, ed questo il motivo della richiesta di collaborazione all’amico Roberto 
Notarangelo, esperto in comunicazione aziendale,  sono certamente all’avanguardia non solo nel nostro 
territorio provinciale ma anche regionale e nazionale. 
 
Infatti, se guardiamo i dati attuali ci accorgiamo che al 30 giugno 2019 la nostra organizzazione sindacale 
vanta oltre 1000 iscritti  con delega e circa 300 iscritti quali supplenti temporanei. Il nostro sito raggiunge 
ormai non solo la nostra provincia ma utenti sparsi in tutta Italia:contiamo in media circa 1300 contatti 
giornalieri. 
 
Non posso non sottolineare come anche nelle elezioni RSU la nostra organizzazione sindacale è passata da 500 
voti nel 2015 a circa 1000 voti nel 2018, presentando le liste nel 60% delle scuole della provincia e classificandosi 
al 2^ posto come consensi ricevuti fra le sigle sindacali della provincia di Foggia e, tutto questo, senza essere 
un sindacato rappresentativo, senza poter godere dei benefici che vengono concessi alle cosiddette sigle 
rappresentative in termini di informazione e di presenza al tavolo delle trattative. 
 
Spesso,purtroppo, la nostra organizzazione sindacale viene anche osteggiata, e non fatemi aggiungere altro in 
merito, ma noi abbiamo le spalle dritte e andiamo avanti per la nostra strada. 
 
Una strada fatta di VALORI condivisi da tutti: PROFESSIONALITA’, SERIETA’. INDIPENDENDENZA, 
AL SERVIZIO DELLA SCUOLA E DEGLI ISCRITTI E SIMPATIZZANTI, 
 
Ma non basta, a tutti voi è noto che la nostra organizzazione sindacale, svolge anche attività formativa in 
favore sia del personale di ruolo che del personale non di ruolo che deve sostenere esami di partecipazione ai 
concorsi, per cui il nostro sindacato si identifica anche come “Sindacato Formativo” 
 
Voglio anche qui ricordare come la FLP SCUOLA ha stipulato varie convenzioni: ricordo la convenzione con  
l’Università “Pegaso” che consente particolari condizioni di favore per gli appartenenti alla Flp, parenti entro il 
terzo grado degli iscritti, e simpatizzanti che si iscrivono  tramite noi a corsi di perfezionamento, master, corsi 
di laurea; recentemente, poi, abbiamo stipulato una nuova convenzione  anche con EIFORM, Ente Nazionale 
di Formazione, divenendo “EIFORM POINT”. Con tal convenzione abbiamo  ampliato l’offerta formativa del 
sindacato che per consentire l’accesso a percorsi di laurea, corsi di perfezionamento e master, riconoscimento 
crediti universitari mancanti per accedere ai concorsi, 24 CFU, etc, dell’Università E-CAMPUS. 
Particolarmente importante è la Convenzione Stipulata con la Banca Mediolanum: tale accordo prevede 
condizioni favorevolissime per i nostri iscritti, parenti e simpatizzanti su tutti i servizi bancari offerti dal 
predetto istituto.  
Voglio anche ricordare la nostra stretta collaborazione con il Movimento Cristiano Lavoratori di Foggia, del 
quale mi onoro di essere il Vice –Presidente  provinciale, e con il Patronato SIAS.  A tal fine, voglio ringraziare 
tutti gli operatori del patronato SIAS, da Roberto Di Giovine ad Antonio De Sabato, e ovviamente  il presidente 
Avv. Mario Carrescia. Grazie per tutta l’assistenza previdenziale, pensionistica e fiscale che assicurate ai nostri 
iscritti FLP 
 
Io termino qui, per il momento, il mio intervento, e lascio la direzione dei lavori al PRESIDENTE 
dell’Assemblea Prof. Antonio Mantova. 
 
GRAZIE A TUTTI, E VIVA LA FLP SCUOLA FOGGIA 
 
 
 
 


